



Bogotá D.C, 23 de julio de 2024. La Asociación Nacional de Medios de Comunicación – Asomédios – agradece la disposición del señor ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones - Óscar Mauricio Lizcano Arango en la realización del encuentro con los medios de comunicación nacionales y regionales, espacio que permitió dar a conocer las diferentes barreras y dificultades que tiene la industria en la actualidad.

La conversación giró en torno a los retos de la sostenibilidad económica de los medios de comunicación en el país, las dificultades de la monetización de la publicidad en el entorno digital, las asimetrías regulatorias entre radiodifusores y plataformas digitales, las necesidades de una modernización de los marcos legales y la importancia de reconocer los pagos justos y equitativos por los derechos de autor y conexo de titularidad de los medios de comunicación. Todo lo anterior en el marco del respeto por la libertad de expresión e información.

Los asistentes celebraron que el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones retome las discusiones de política pública del sector de medios de comunicación después de varios años y que en su agenda se incluyan las necesidades del mismo.

Desde Asomédios estamos seguros que este es el comienzo de la construcción de medidas y acciones que velaran por el fortalecimiento del sector, la defensa de la libertad de expresión, la democracia y la cultura del país.